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   1er Consejo Escolar 2024 

 

Siendo las 9:45 hrs., del 14 de Marzo de 2024, se constituye el 1er Consejo Escolar de este año , con la 

participación de: 

 

Directora /Rep. Legal       Carolina González Pavez 

Sostenedora         Ma. Belén López A. 

Encargada Conviv. Escolar       Teresa Cea Flores 

                                                  Cristian Riquelme 

Coordinador UTP                       Mario Muñoz  

Represent. Docentes Básica     Pamela Ibar V. 

Represent. Docentes Media     Romina Recabal 

Represent. Pre-Básica         Daniela Soto 

Represent. Centro Padres        Nidya Valenzuela (Presidenta) 

Represent. Centro Padres        Paula González   (Secretaria) 

Represent. Centro Alumnos      Trynidad Saavedra (Presidenta) 

Represent. Asist. Educación:    Carolina Martínez 

Orientación Vocacional        Belén Castro 

 

 

 

TABLA 

 

- Presentación Participantes Consejo Escolar 2024 

- Objetivo Consejo Escolar 

- Presentación de los miembros que componen Consejo Escolar 

- Cambios en Reglamento Interno 

 

 

Sra. Carolina da la bienvenida a todos los integrantes de este nuevo Consejo Escolar, en especial 

a los nuevos representantes del Centro de Padres, Centro de Alumnos y Docentes quienes se 

incorporan este año. 

 

Se informa además, que ésta Constitución de Acta se envía a Dirección Provincial como todos los 

años en el mes de Marzo. 

 

 

Objetivos Consejo Escolar 

 

Sra. Carolina explica que el objetivo del Consejo Escolar es promover la participación con la 

finalidad de mejorar la calidad de la educación, la convivencia escolar y los logros de aprendizaje. 

 

Este Consejo nos permite reunirnos para dar a conocer y reflexionar sobre el funcionamiento de 

nuestro Establecimiento, tanto en lo pedagógico como en el área formativa; poder discutir 

situaciones para mejorarlas, trabajamos todos en la misma línea para fortalecer a nuestros 

alumnos.  

Sra. Carolina informa que en cada reunión se presentarán sugerencias e inquietudes para poder 

tomar decisiones y así poder implementarlas o tratar de mejorarlas, instancia que nos permite 

canalizar la participación de los distintos representantes de la comunidad Educativa. 
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Sra Carolina informa que nos reuniremos como mínimo 4 veces al año. 

 

Informa además que este año hay un cambio en la organización. 

 

- El Pie es solo hasta 6to año básico. Hay niños que tienen dificultades con sus pares, y 

necesitamos ayudarlos para que sean niños autónomos para que puedan surgir los apoyamos 

con Educadoras diferenciales y psicóloga. 

 

- Coordinador de Apoyo para 3eros y 4tos Medios ,Profesor a cargo  Romina Recabal 
 

- Talleres: Encargado Profesor Fabián Herrera 
 

- Este Año contamos con un Inspector, quien cierra el colegio hasta el término de los 

talleres. 
 

- Orientación: a cargo la Srta. Belén Castro psicóloga de nuestro establecimiento. Además 

la acompaña la psicóloga Zaida Ramirez psicóloga con experiencia a cargo del apoyo a 

Profesores Jefes y trabaja de la mano con inspectoría General.  
 

- Trabajadora Social a cargo de la Srta. Natalia Navarro. 
 

- Inspectoría General y convivencia escolar a cargo de 2 Áreas de convivencia, Sra. Teresa 

Cea y Cristian Riquelme en Enseñanza Media y  la Sra. Pamela Ibar en Enseñanza Básica.  
 

- Encargada Convivencia de Párvularia Srta. Daniela Soto, los niños pequeños hay que 

protegerlos frente a  los miedos e inquietudes que tienen frente a esta sociedad.  Ella 

tiene todo un equipo nuevo de trabajo. Además Sra. Carolina comenta que en Prebásica se 

hicieron salas y baños nuevos, salas de juego, se techó el patio, se hizo una biblioteca. 

Además cuentas con  apoyo Pie 
 

- Tens Srta. Daniela Escobedo, quien está  a cargo de enfermería, primeros auxilios. 
 

 

          Sra Carolina se refiere también a los cambios que se hicieron para este año, entre los que        

          destaca: 

 

- Se hizo techo de 1ros y 2dos y pronto se realizarán techos en Gimnasio. 

 

- Se compraron computadores nuevos para sala de Computación de Media y se implementó 

sala de computación en sector de básica, la idea es que los alumnos no usen sus celulares. 
 

- Se puso TV en todas las salas de Educación Media, las cuales pudieron ver los Apoderados 

el día de reunión de apoderados.  

 

- Profesora Romina (Prof. Lenguaje) indica que tratamos de no tener Ibook, ya que se 

enseñan estrategias para marcar y destacar lo que hace necesario tener el libro en 

formato de papel.  

 

- Las agendas se empezarán a repartir a partir del próximo Lunes 18 de Marzo a todos los 

cursos. 

 

- Los Textos del Ministerio se irán entregando a medida que vayan llegando.  
 

 

 



 

 

Sra. Carolina informa que como Colegio hemos tenido una buena mirada externa, somos de una 

línea, tenemos un buen clima escolar y de convivencia, que se ve reflejado en la alta postulación 

para este año 2024. 

 

Otro de los cambios que se hizo para este año con los alumnos son las suspensiones que no se 

harán durante la semana sino que deberán venir los viernes en la tarde a un Trabajo formativo, 

los cuales deben quedarse a almorzar en el Establecimiento. 

 

 Sra. Teresa informa sobre los retiros de los alumnos.  No habrán retiros, solo  en caso de estar 

en tratamiento médico debe traer certificado médico que lo acredite, debe esperar finalizar la 

clase e ir al hall para poder ser retirado por su apoderado. Los alumnos podrán ingresar más 

tarde en caso de toma de éxamenes o ser retirados en caso de una situación de emergencia, y/o 

horas ya sea de Cesfam, hospitales, Teletón.  

Todos los alumnos que lleguen atrasados deben venir con su apoderado. 

Las puertas de nuestro Colegio se abren a las 7:30 hrs. donde están las 2 Inspectoras de cada 

nivel recibiendo a los alumnos. 

 

 

Otros de los temas a tratar por Sra. Carolina fueron en relación a las escuelas de fútbol 

externas. No se dio permiso a ningún alumno ya que existen escuelas especiales para esta 

disciplina deportiva que se acomodan al horario del establecimiento para practicar este tipo de 

deporte. 

 

Sra. Carolina se refiere al Uniforme, ya durante el mes de Abril podrán venir con polar los 

alumnos por el cambio de clima, especificando que en el caso de ceremonias, actos, 

presentaciones deben venir con su blazer, además habla sobre la chomba que este año pueden 

usar la manga larga pero el próximo año será obligatoria la chomba sin mangas. 

 

Sra. Carolina informa que en próxima reunión se dará a conocer la Rendición de cuentas, y tema 

de gas. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

__________________                                             __________________   

Carolina Martínez S.               Carolina González Pavez 

         Secretaria                Directora 

 

 
 

Curicó, 14 Marzo 2024. 

 

 

 

 

 


